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北地域まちづくり新聞 

 

お知らせ  

 大口町北地域自治組織定期総会  
大口町北地域自治組織第 3 回定期総会を開催します。総会では、平成 27 年度の事業報

告・決算について、また平成 28 年度事業計画・予算等について協議します。ぜひ、傍聴に

お越しください。 

 日時   平成 28 年 4 月 23 日（土） 午前 10 時 00 分から 

 場所   健康文化センター ４階 ほほえみホール 

 議題   議案第 1 号 平成 27 年度大口町北地域自治組織事業報告について 

     認定第 1 号 平成 27 年度大口町北地域自治組織決算について  

     報告第 1 号 平成 27 年度大口町北地域自治組織監査報告書  

     議案第 2 号 平成 28 年度大口町北地域自治組織事業計画（案）について  

     議案第 3 号 平成 28 年度大口町北地域自治組織予算（案）について  

     議案第 4 号 大口町北地域自治組織規約の一部改正について  

 かわら版第 39 号（平成 28 年 2 月 1 日発行）でお知ら

せしました北地域自治組織「まちづくり計画」策定に向けて

の住民アンケートにご協力いただき、ありがとうございまし

た。 

 約３，０００世帯にお願いし、１，０６５通（３月２２日

現在、回答率３５．５％）の回答をいただきました。  

 平成２８年度には、アンケート結果から、北地域自治組織

が取り組むべき課題を明らかにし、安全で安心な住みよい地

域となるよう計画づくりを進めていきます。 
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私たちは、大口町北地域自治組織とともにまちづくりに取り組んでいます。  
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「まちづくり計画」策定に向けてのアンケート 

ご協力ありがとうございました。 

アンケート回収状況  
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 27 年度に中小口新宮地区の空き地に花壇を

整備し、１０月２４日（土）に開催した花植え

イベントでは、子どもから高齢者まで地域の

方々にご協力いただきました。  

 そして 28 年度には、新たに河北仲沖地区の

空き地の花壇整備を計画しています。2 月 14

日（日）には環境部会で用地の視察をしまし

た。当日は、仲沖だるま会（有志の会）の方々

のご協力により火の見櫓の土台コンクリートの

除去、その後は用土も入れていただき、大変お

世話になりました。今後は地域に愛される花壇

づくりに取り組んでいきます。  

 3 月 15 日（火）に、北地域 5 区長と意見交換会を行いました。平成 27 年度の事業報

告をするとともに、事業へのご協力のお礼、平成 28 年度も変わりのないご支援とご協力

をお願いしました。  

 意見交換会の内容は以下の通りとなり、貴重な時間となりました。  

 

 2 月 28 日（日）に「2 市 3 町ふれあい協働フ

ォーラム 2016」が町民会館で行われました。北

地域自治組織のメンバーも防犯や防災、福祉、環

境と、事業展開をしているテーマにそれぞれ分か

れて話し合いに参加しました。  

 第１部では、大口町のコーナーで松江市も参加

し、2 市 3 町それぞれの有志がわがまち自慢を行

いました。第 2 部ではテーマ別交流会と題し、

近隣市町の方との交流が行われ、貴重な意見交

換、情報共有をすることができました。  

※２市３町（小牧市、岩倉市、豊山町、大口町、扶桑町） 

・ 平成 27 年度の事業報告 

・ 「まちづくり計画」策定に向けてのアンケートの集計状況報告  

・ 「まちづくり計画」策定に向けてのアンケート結果の公表と方法  

→ふるさと井戸端会議や区会等で公表していく。  

【区長からの意見】  

・ まちづくり計画の策定は必要である。具体性のあるものをお願いしたい。  

・ 地域自治組織と行政区の位置づけや役割分担を明確に。  

                     

整備風景 

仲沖の花壇づくりを始めました。（環境部会）  

区長との意見交換会を行いました。  

協働フォーラムに参加しました。  

協働フォーラムの様子  


